

actividad

Usuarios: Asociaciones y Entidades Juveniles con residencia en Castilla-La Mancha, de acuerdo con el siguiente orden de prioridades: 1.º Asociaciones Juveniles legalizadas. 2.º Centro de Enseñanza. 3.º Otras entidades prestadoras de Servicios a los jóvenes.

Los jóvenes participantes en esta campaña no podrán sobrepasar los 26 años de edad. El Grupo deberá estar en posesión de la tarjeta de Alberguista correspondiente.

Albergues y plazas: «Alonso Quljano» Ruidera - Albacete, 70 plazas. «Tragacete» Cuenca, 65 plazas. «Entrepeñas» Sacedón - Guadalajara, 80 plazas.

Hasta el 31 de diciembre.

Tarifas: Pensión completa, 575 ptas.; alojamiento, 225 ptas.; alojamiento y desayuno, 275 ptas.; comida, 250 ptas.; cena, 225 ptas.

Solicitudes: Según modelo oficial, en las Delegaciones Provinciales de la Consejería donde esté ubicado el Albergue.

ASESORAMIENTO LABORAL PARA LA JUVENTUD

La Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla - La

Mancha en concierto con el INEM ha creado un servicio de asesoramiento laboral e informacjoo juvenil.

Este servicio pretende contactar con todos los jóvenes que se encuentren en la situación de parados, o estén todavía buscando su primer empleo, y proporcionarles la ayuda necesaria para conseguir su integración social a través de la vía laboral. Este servicio lo integramos una economista, un abogado y una socióloga. En este momento estamos realizando un proyecto informativo en el que incluiremos un proyecto informativo en el que incluiremos todas las ofertas de trabajo y formas de acceso al mismo que vayan surgiendo en nuestra provincia a fin de disminuir el número de parados de nuestros municipios y de evitar que se sigan reproduciendo las secuelas típicas del paro, la marginación juvenil, la delincuencia y la drogadicción.

Pretendemos pues impulsar una acción que articule de forma coordinada medidas que respondan a los problemas que condicionan al joven a un estado de inadaptación social. Y en la medida de lo posible ponerlos en contacto con las empresas y con aquellos sectores de empleo emergentes, informándoles al

mismo tiempo de todas las formas de acceso al trabajo que actualmente están apareciendo tales como: el cooperativismo, las escuelas talleres, la formación ocupacional, empleo autónomo, sociedades anónimas, laborales etc...

Se trata en fin, de fomentar la participación de la juventud en la vida social, y teniendo en cuenta que los que formamos el equipo de asesoramiento laboral e información juvenil somos también jóvenes, el programa que vamos a poner en marcha intenta ser lo más realista posible adaptado a situaciones reales y adoptando medidas a corto plazo que corrija los efectos de la crisis socioeconómica que nos afecta a los jóvenes en concreto. Nuestra labor se hará extensible a todos los municipios de la provincia a los que llegaremos personalmente para explicar nuestro programa. Este se basará en la colaboración con todas las fuerzas sociales, promoviendo iniciativas dirigidas al mundo juvenil, por tanto os esperamos a todos en nuestra oficina situada en la Consejería de Educación y Cultura en la C/. Paloma n.º 7.

TRANSPORTES TURROCHEL S.L.	CIUDAD REAL
	Ctra. Valdepeñas, s/n. Teléfono 926/22 09 28
LINEA REGULAR DE MERCANCIAS	MANZANARES
	Polígono Industrial. Parcela B-2 Teléfonos: 926/61 01 50 926/61 18 13 926/61 18 36
	MADRID
	C/. Antracita, 8 Teléfonos: 91/227 55 89 91/228 12 62
SERVICIOS DIARIOS Y DIRECTOS A TODA ESPAÑA	